

NEWS



127 Maschinenbau-Studierende der Hochschule Aalen auf Online-Exkursion

Firma Bausch+Ströbel lädt zukünftige Ingenieure zum virtuellen Rundgang ein

14.12.2020 | Exkursionen zu Unternehmen sind fester Bestandteil eines Maschinenbaustudiums an der Hochschule Aalen. Corona hat den Studierenden in den vergangenen Monaten dabei häufig einen Strich durch die Rechnung gemacht. Um den zukünftigen Ingenieurinnen und Ingenieuren trotzdem einen Einblick zu geben, hat die Firma Bausch+Ströbel, die Exkursion kurzerhand in die digitale Welt verlegt. 127 Maschinenbau-Studierende schauten sich online in dem Unternehmen um.

„Wir hatten für April schon einen Termin für eine Exkursion vereinbart, mussten ihn aber wegen Corona auf November verschieben,“ erklärt Prof. Dr. Florian Wegmann, Professor im Allgemeinen Maschinenbau und Organisator der Online-Exkursion. Bausch+Ströbel aus Ilshofen bei Schwäbisch Hall schätzt den intensiven Kontakt zur Hochschule Aalen sehr, da die gut ausgebildeten Studierenden begehrte Fachkräfte sind und auch gerne dort ihr Praxissemester oder Abschluss- und Forschungsarbeiten machen. Der innovative Mittelständler stellt Abfüll- und Verpackungsanlagen für die pharmazeutische Industrie her.

Die Exkursion im November drohte aufgrund Corona erneut zu platzen, da kam der Vorschlag von Bausch+Ströbel den Firmenbesuch online durchzuführen, um den Studierenden auch in diesen Zeiten die Möglichkeit zum Kennenlernen der Firma zu geben. „Ich selbst habe in letzter Zeit sehr viele Bachelorarbeiten dort betreut und finde die Themenstellungen sehr interessant und vielseitig. Die Betreuung durch die Firma ist exzellent“, freut sich Wegmann.

Industrie sucht Kontakt zu angehenden Ingenieurinnen und Ingenieuren

Begeistert über das Angebot meldeten sich 127 Studierende aus dem Studiengang „Allgemeiner Maschinenbau“ an. In der Online-Exkursion wurde zunächst das Unternehmen vorgestellt. Anschließend hielten Maschinenbau-Absolventen der Hochschule Aalen Vorträge aus dem Bereich „Konstruktion und Entwicklung“, berichteten über ihr Praxissemester und ihre Bachelorarbeit bei Bausch+Ströbel. Abschließend stellte das Unternehmen offene Stellen für Praxissemester und Abschlussarbeiten vor. „Faszinierend in den Fachvorträgen fand ich, dass dort sehr viele Themen zu finden waren, die

in unseren Vorlesungen behandelt werden. Oft genau die Themen, bei denen im Grundstudium gerne gefragt wird: 'Wofür braucht das überhaupt irgendjemand?'" schmunzelt Wegmann. Im Chat bedankten sich viele Studierende für die gute Organisation und die spannenden Einblicke.

Bewerbung für ein Maschinenbau-Studium bis 15. Januar möglich

Studieninteressierte können sich noch bis 15. Januar 2021 für die Studiengänge „Allgemeiner Maschinenbau“ und „Maschinenbau/Entwicklung: Design und Simulation“ an der Hochschule Aalen bewerben. Hier gibt es alle Informationen zum Studienangebot.
